

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. September 2023

Laupersdorf: Hoher Sachschaden nach Brand in Sankt-Martins-Kirche (Zeugenaufruf)

In der Sankt-Martins-Kirche in Laupersdorf kam es in der Nacht auf Samstag aus noch zu klärenden Gründen zu einem Brand. Dadurch entstand hoher Sachschaden. Die Polizei hat umgehend Ermittlungen zur Täterschaft aufgenommen und sucht in diesem Zusammenhang Zeugen.

Am Samstag, 16. September 2023, kurz vor 8.30 Uhr, wurde der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass jemand versucht habe, die Sankt-Martins-Kirche in Laupersdorf in Brand zu setzen. Beim Eintreffen der Feuerwehr Laupersdorf war das Kirchenschiff voller Rauch und musste durchlüftet werden. Die Schadenssumme kann derzeit nicht näher beziffert werden.

Brandstiftung steht im Vordergrund der Ermittlungen – die Polizei sucht Zeugen
Als Brandursache muss von Brandstiftung ausgegangen werden. Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn haben in diesem Zusammenhang umgehend Ermittlungen zur Täterschaft aufgenommen. Personen, die sachdienliche Hinweise zum Brand oder zur Identität der Verursacher machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Egerkingen in Verbindung zu setzen, Telefon 062 311 94 00.



Für Rückfragen: Chantal Wälchli, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   